
di Christian Russo data: 14 Settembre 2020

Sanremo 2021, Fiorello: non avrebbe senso senza pubblico.

Il noto showman siciliano Fiorello, ha reso delle dichiarazioni al Festival della
Comunicazione, a Camogli dove è stato premiato.

Ecco le sue dichiarazioni :

“Il format Sanremo è assembramento ed è di cile cantare e fare comicità davanti ad
una platea semivuota.
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Sanremo 2021, Fiorello: non avrebbe senso
senza pubblico
Fiorello parlando del Festival di Sanremo 2021 sostiene che fare un Festival con la platea
semivuota sarebbe molto difficile, sulla stessa lunghezza d'onda anche Amadeus conduttore e
direttore artistico del Festival di Sanremo
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